



N

Nuestro archivo

80 años | 30 de agosto de 1945

Limitan a 30 pasajeros los barcos a Magallanes

La Dirección del Litoral y de la Marina Mercante ha establecido un límite de 30 pasajeros por barco para la ruta a Magallanes, con el fin de evitar aglomeraciones. Esta medida responde al inusual movimiento de obreros hacia esa región durante la temporada de esquila. Las autoridades marítimas han sido instruidas para asegurar que las naves cuenten con los botes y balsas salvavidas.

50 años | 30 de agosto de 1975

Reparan diez paraderos dañados por la lluvia

Diez de un total de cien refugios para microbuses resultaron dañados por las lluvias en Puerto Montt. El origen del problema fue una supervisión deficiente durante la construcción, lo que provocó fallas en las estructuras metálicas y en los radiers de cemento por falta del material adecuado. Las empresas Ferrobone y Lavín-Larraín ya han realizado las reparaciones pertinentes.

10 años | 30 de agosto de 2015

Inversión privada impulsa sector construcción

El sector de la construcción en la Región de Los Lagos muestra un alza del 3,2% en el primer semestre, impulsado por la inversión en obras de ingeniería y edificación no habitacional. Sin embargo, la edificación habitacional presenta una disminución anual del -30,8%. En este contexto, un proyecto busca revitalizar el sector con 250 departamentos en cinco edificios en Puerto Montt.